



## **HISTORIA DE YOUNG LIFE**

La visión comenzó a principios de los años 30 cuando una anciana, Clara Frasher, reclutó a un grupo de sus amigas para rezar por los adolescentes que asistían a la Escuela Secundaria de Gainesville en Texas. Seis años más tarde, en 1939, un joven llamado Jim Rayburn inició un Club en Gainesville, Texas. Jim se preocupaba por los adolescentes del pueblo, que no mostraban interés en participar en los programas tradicionales de la iglesia y comenzó a explorar varias posibilidades. Es así como Jim decidió que el mejor escenario para la proclamación del Evangelio era un club de Young Life, en la casa de uno de los chicos. El club incluía cantos animados, una obra de teatro y una breve charla sobre Jesucristo. Jim creía que cada niño tenía derecho a escuchar el mensaje de Jesucristo y decidir cómo responder al Evangelio.

Los jóvenes que tomaron la decisión de seguir a Cristo se involucraron en un grupo de discipulado donde participaron en el estudio de la Biblia, la oración y el compartir.

En 1944, Add Sewell descubrió la clave para profundizar en los jóvenes: pasar tiempo con ellos en su territorio. Add pasó horas cada semana con los jóvenes, desarrollando un estilo relacional de alcance. Convencido de que tenía que ganarse el derecho a ser escuchado, simplemente se hizo amigo de ellos. Este enfoque eventualmente se conoció como "trabajo de contacto", y ha sido el corazón de la misión de Young Life desde entonces.

Acampar también ha sido una parte significativa del ministerio de Young Life. La visión de Jim en esos primeros años llevó a la adquisición de varios ranchos de Colorado. Hoy en día, 33 propiedades pintorescas siguen proporcionando magníficos telones de fondo para presentar el Evangelio, mientras que al mismo tiempo le dan a los niños la mejor semana de sus vidas.

A lo largo de los años, Jim reunió a su alrededor a un grupo de hombres y mujeres dotados y los envió a iniciar los ministerios de Young Life para jóvenes de todo Estados Unidos. Este era el personal de Young Life.

El liderazgo voluntario - la columna vertebral de Young Life - surgió a finales de la década de 1940. Los miembros del personal descubrieron que podían multiplicar sus esfuerzos muchas veces por el uso estratégico de líderes voluntarios. Hoy en día, más de 39.000 líderes voluntarios trabajan junto a los miembros del personal para influir en la vida de los jóvenes.

En 1950, el funcionario de Portland Bill Starr desarrolló un concepto novedoso: el comité de Vida Joven. Este grupo de hombres y mujeres prestaba su apoyo al ministerio local. Hoy en día, los miembros del comité y del equipo de apoyo del ministerio en todo el país son más de 18.000.

En 1953, Young Life se hizo internacional con un alcance en Francia. Desde entonces, la evangelización encarnada ha demostrado ser exitosa en todo el mundo; los ministerios de Young Life están ahora activos en más de 100 países.

A partir de mediados de la década de 1950, Young Life amplió su enfoque para convertirse en una presencia nutritiva y sanadora para jóvenes de todas las razas; nuestros ministerios multiétnicos comparten a Cristo así como también satisfacen las necesidades únicas de estos jóvenes.

A finales del decenio de 1980, Young Life amplió su enfoque para incluir a jóvenes con necesidades especiales. Los ministerios de Young Life con niños discapacitados están en muchas áreas del país, permitiendo que estos niños encuentren sus límites ampliados, sus vidas



enriquecidas y sus corazones calentados por el amor de Jesús. Llamamos a este ministerio, "Young Life Capernaum".

Las puertas del ministerio se abrieron a otro grupo de jóvenes - madres adolescentes - con el comienzo del programa Young Lives. Las madres jóvenes son emparejadas con madres mayores y experimentadas que se comprometen a proporcionar apoyo y amistad, así como la oportunidad de considerar la posibilidad de una relación con Jesucristo.

Hoy en día, la misión de Young Life sigue comprometida con el testimonio encarnado: encarnar y expresar el amor de Cristo a través de las relaciones con la nueva generación: Wyld Life es nuestro alcance para los niños de la escuela media, Young Life para aquellos en sus años de escuela secundaria, y Young Life College es nuestro programa para los estudiantes universitarios. Además de los ministerios mencionados arriba, Young Life llega a los adolescentes militares a través de un programa llamado Club Beyond, la iniciativa Small Towns/Rural lleva Young Life a comunidades de menos de 25.000 personas, y Amicus es el programa de intercambio estudiantil y de acogida de Young Life para niños internacionales.